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魚津市定例記者会見 ７月 

 

日時：平成 27年７月１日（水） 午後１時 30分～ 

場所：市役所第一会議室 

報道出席者：北日本新聞社、富山新聞社、北日本放送、富山テレビ放送、ＮＨＫ、 

ＮＩＣＥ ＴＶ、ラジオミュー 

市当局出席者：市長、副市長、教育長、企画総務部長、産業建設部長、民生部長、 

企画政策課長 

 

１.市長からの説明事項  

（1）市長のタウンミーティング 

   １年おきに実施しているタウンミーティングを行う。7/3の松倉地区を皮切りに

10月までの間に 13地区を回る。今回の開催日程は、各地区の振興会の都合に合わ

せて調整した。 

   １年おきなので（市長就任以来）６回目になる。この間、地域の課題などについ

て皆さんと相談しながら、地域のことは自分たちの手でやっていこうという地域振

興会の立ち上げをお願してきたところ、この４月には全地区で地域振興会ができた。

国が地方創生を言っている時期でもあり、地域自治を自分たちで高めていこうとい

う気運が醸成され、地方が抱えているいろんな問題を住民自らの手で少しでも解決

していこうという地域づくりにつながればという期待もある。 

 

（2）魚津宿泊クーポン「魚津とまるトクーポン」の発売 

  6/7 に発売したプレミアム商品券に次いで宿泊クーポンを本日 7/1 に発売する。

北陸新幹線の開業以来、魚津へいろんな方に訪れていただき、宿泊をしながら魚津

のいいところを見て楽しんでいただくことにつなげられればという狙いもある。 

  6/7に発売したプレミアム商品券は当日の昼過ぎまでに完売した。その効果も今

後検証していかなければならないと思っている。 

 

（3）記録的集中豪雨から１年 

   昨年７月 19日から 20日にかけての集中豪雨で市内では大きな災害が発生した。 

今年も西日本・九州地方の豪雨災害が報道されているが、見ていると１年前の当時 

の悲惨な状況が思い出される。市民の皆さんにも、大雨による災害が起こりやすい 

時期がきたということで改めて自分の身の回りを確認していただき、市民挙げて災 

害に備えていきたい。そのため、土砂災害ハザードマップ、洪水ハザードマップの 

周知などに努めている。 

 

  (4) 東洋経済新報が公表した「住みよさランキング」 

   昨年は 15位で今年は 11位とランクアップした。魚津市は安心度、利便度、住居
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水準の充実が全国の中では比較的上位に位置づけられているようで、市民の皆さん

と一緒にさらにブラッシュアップできればと思っている。 

 

(5) 千葉ロッテマリーンズ石川歩投手の応援ツアー 

   6/27 に石川歩投手後援会による日帰り応援ツアーがあった。登板が土曜日と見

込んで日程を決めたが、当日は登板しなかった。ただし、試合開始前に石川投手と

ツアー参加者約 40名がスタジアム内で交流し、サインをしてもらったり今後の抱

負を話したりという機会があった。昨日（6/30）も完封で７勝目を挙げ、昨シーズ

ン以上の好成績を期待している。市民の皆さんにも地元出身の選手ということでぜ

ひ応援していただきたい。 

 

  

２.質疑応答での市からの説明内容 

「市長のタウンミーティングについて」 

《記者からの質問》 

   市民の声を聞くということでは特にどのようなことを聞きたいと思っているか。 

《回答》 

   地域の中で地域づくりをやっていくということを長い間かかって申し上げてき

た。なので昭和 27年の市制以来、自治会長が市長の任命を受けているというスタ

イルを変えていきたい。各地域の自治会長さんは地域振興の主役であるということ

で、区長設置規則を廃止し、地域振興の予算の中でいろんなことをやっていこうと

いうことを説明中である。これを住民の皆さんにもご理解いただくために区長さん

方との協議がこれから始まっていくが、そこで地域振興会の話題がだいぶ出るので

はないかと思う。また、現在進めている学校規模適正化などに関わる話題も今回は

出てくるのではないか。忌憚のないご意見を聞くチャンスだと思っている。 

 

「とまるトクーぽんについて」 

《記者からの質問》 

   悪用されるおそれを一部で言われているが、魚津の（販売の）しくみでは大丈夫

なのか。 

《回答》 

   あくまで個人旅行での利用に限定し、クーポン申込者と宿泊者のマッチングがで

きるので心配はないと思っている。 

 

「ミラージュプールについて」 

《記者からの質問》 

   今シーズンの入込目標はどれくらいか。 

《回答》 
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   施設管理公社で管理している施設だが、昨年は雨天が多くて対前年比で落ち込ん

だと聞いている。天候にかなり左右される数字ではあるが、少なくとも前年より多

く、ということを聞いている。 

 

「大型スーパーとの災害時相互応援協定調印式について」 

《記者からの質問》 

   具体的にはどの店と調印するのか。 

《回答》 

  市内でいくつか協定を結んでいる店はあるのだが、今回は新たにアピタ魚津店、 

原信と協定を結ぶことになっている。 


